



PROA

PLATAFORMA 8.20 DE
EMPRESARIOS Y PROFESIONALES

BOLETÍN MENSUAL | NÚM. 38

Información económica, social y cultural de la provincia de Jaén.



PROVINCIA DE JAÉN. UN PARAÍSO PARA LA BICICLETA

Esta carrera reúne a 480 ciclistas de 27 países distintos y que tiene a la provincia jiennense como escenario de sus tres primeras etapas.

[Leer más](#)



CÁDIZ, CÓRDOBA Y JAÉN LIDERAN LAS VENTAS EN EL PUENTE

Jaén, Córdoba y Cádiz son las provincias donde más aumentan las reservas para el fin de semana del puente de Andalucía.

[Leer más](#)



RECONOCEN AL UBETENSE VICENTE RUIZ

Gana el Premio de investigación histórica naval ‘Miquel Llinars Barceló’ por un trabajo sobre Alicante y su provincia en la guerra de la Independencia.

[Leer más](#)

JAÉN CONTARÁ CON UN CENTRO DE REFERENCIA DE LA CALIDAD DEL ACEITE DE OLIVA





UN SAFARI PARA VER LINGES IBÉRICOS

El Encinarejo (Andújar, Jaén) es una finca pionera en la defensa de este mamífero en peligro de extinción y del turismo de naturaleza.

[Leer más](#)



CUBIERTOS DE GLORIA. UNA PROPUESTA MILLONARIA EN EL JAÉN PLAZA

1.500 metros de local más 600 de terraza con 27 puntos de hostelería en torno a un escenario giratorio para espectáculos.

[Leer más](#)



JAÉN LUCHA POR CORREGIR EL ETIQUETADO NUTRISCORE

La Diputación de Jaén encarga un informe científico para demostrar sus beneficios cardiovasculares que hará llegar a la Agencia Europea de Seguridad Alimentaria.

[Leer más](#)



JIENENSES QUE SE MEREcen LA BANDERA DE ANDALUCÍA



JAÉN, CAPITAL DEL TAEKWONDO DURANTE EL FIN DE SEMANA



EL GOBIERNO APRUEBA INVERSIONES POR VALOR DE 203 MILLONES PARA JAÉN

Entre otros proyectos, el gobierno ha dado luz verde a la licitación del primer edificio de la ciudad sanitaria de Jaén.

Leer más



“MÚSICA EN SEGURA” OFRECERÁ 25 CONCIERTOS EN 2022

La Diputación de Jaén mantiene un año más su colaboración para la celebración de la novena edición del Festival Música en Segura.

Leer más



III JORNADAS GASTRONÓMICAS DEGUSTA JAÉN

Se celebrarán del 1 al 20 de marzo en nueve municipios de la provincia y con la participación de 14 restaurantes.

Leer más



Real monasterio de Santa Clara.



Castillo de la Villa de Martos



Iglesia de la Magdalena.



HUELMA BUSCA ATRAER AL TURISTA JIENNENSE Y GRANADINO



PLATAFORMA 8.20 DE
EMPRESARIOS Y PROFESIONALES